Nur noch zwei Windräder

Wenzendorf bringt städtebaulichen Vertrag zur Aufstellung der Anlagen auf den Weg



Hier sind die Standorte der zwei Windräder, ein drittes wurde gestrichen

mi. Wenzendorf. Das dürf- städtebaulichen Vertrags zwischen te alle, die dem Aufstellen neuer Windkraftanlagen in der Gemeinde Wenzendorf (Samtgemeinde Wenzendorf (Samtgemeinde Hollenstedt) kritisch gegenüber stehen, freuen. In dem Windvoranggebiet bei Wennerstorf will die Firma "Abo-Wind" nicht wie bisher geplant drei, sondern nur noch zwei Windräder aufstellen. Das Windvorranggebiete ausweist. teilte jetzt Bürgermeister Manfred Cohrs in der Sitzung des Gemeinderats mit. Die dritte Anlage hatte "Abo-Wind" aut Cohrs gestrichen. Ramplanung, das dem Landsie hätte direkt in einer Richtfunktrasse gelegen und sei deswegen nicht genehmigungsfähig. Grundzüge der Entwicklung kreis-

te alle, die dem Aufstellen neuer der Gemeinde Wenzendorf und orte für Windenergieanlagen zu

nicht genehmigungsfähig.
Thema im Gemeinderat war die
Verabschiedung des sogenannten
Verabschiedung des sogenannten

verbindliche Aufstellungsorte für Windenergieanlagen zu schaffen. Außerhalb der Gebiete ist deren Installation damit unter-sagt. Innerhalb der Vorrangflächen besteht allerdings für Betreiber grundsätzlich ein Anspruch, Wind-räder aufstellen zu dürfen. In Wen-mander windt alle Gespiele die

verhindern. Um eine störende nächtliche Dauerbeleuchtung der Windräder zu vermeiden, setzt "Abo-Wind" auf eine bisher noch "Abo-Wind" auf eine bisher noch nicht zugelassene Technologie, bei der die Signalleuchten nur ein-geschaltet werden, wenn sich ein Luffahrzeug, das unterhalb von 600 Metern Höhe fliegt, der Anla-ge bis auf vier Kilometer nähert. "Was ist, wenn diese Technik doch nicht komert darf dans einsche konicht kommt, darf dann einfach so nicht kommt, darf dann einfach so gebaut werden?", diese Frage trieb gleich mehrere Ratsmitglieder um. "Dann darf,Abo-Wind' nicht bauen, das ist vertraglich festgeschrieben", erklärte dazu Bürgermeister Manfred Cohrs, Grünen-Ratsherr Manfred Thiel wollte wissen, was pas-siere, wenn "Abo-Wind" nicht im vertraglich festgesetzten Zeitraum baue. Dazu erklärte Cohrs, dass dann ein neuer Vertrag ausgehan-delt werden müsse. Er gehe aber dayon aus, dass es auch im Interes

davon aus, dass es auch im interes-se des Betreibers liege, Windräder möglichst schnell aufzustellen. Sorge bereitete den Ratsmitglie-der auch, dass ein kleines Teilstück des Windvorranggebiets nicht von "Abo-Wind" genutzt werde. "Könnräder aufstellen zu dürfen. In Wenzendorf wollte die Gemeinde die Planung in ihren Möglichkeiten mitgestalten. Das Ergebnis ist der sädtebaulich Vetrag.

Die geplanten neuen Anlagen bei Wenzendorf sind demnach 200 Meter hoch, sie ersetzen vier Altanlagen von lediglich 60 Metern Höhe. Die zwei neuen Windräder müssen befeuert werden, um eine Kollision mit Flugzeugen zu Abschluss des Vertrags mit "Aboutina" zu ermächtigen.